
 
Une maison d’hôtes   
Au cœur  
Du Domaine Chandon de Briailles 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
         
 
 
 
 
 
La maison d’hôtes située plein sud accueille les amateurs de vins et les amoureux 
de la Bourgogne. 
Confortable et chaleureuse, cette maison peut accueillir 6 personnes d’une même 
famille ou un groupe d’amis. Il leur sera proposé une dégustation privée dans les 
caves cisterciennes du Domaine. 
Elle bénéficie d’une cour privative où il est agréable de prendre aux beaux jours ses 
repas en toute tranquillité. Cette cour ouvre sur le jardin à la française de la propriété 
dont les hôtes peuvent profiter à loisir. 
Les lits sont faits, le linge de toilette est mis à disposition, les produits de base sont 
prévus, ainsi que le premier petit déjeuner. Il n’y a plus qu’à s’installer. 
 
The guesthouse has an agreeable southern exposure. Wine aficionados are 
welcome and can enjoy wines as well as discover Burgundy. Agreeable and 
welcoming, this house can accommodate 6 family members or friends. They will be 
invited to share a private wine tasting in the Cistercian cellars of the Domain. The 
house has a private courtyard where guests can enjoy a leisurely outside meal. This 
courtyard gives onto the French gardens of the Estate where the guests are welcome 
to stroll. Upon arrival, guests will find the beds made and the linen set out. Basic 
groceries will be available in the cupboards and in the fridge (especially that first 
breakfast). 
 
Prix  : 450 € les 2nuits/1100 € la semaine/1950 € les 2 semaines (possibilité de louer 
la maison le nombre de jours souhaités, minimum 2 nuits) 
Contact : Florence de Nicolay  • Tel: + 33 6 22 98 08 88 
e-mail: florence@chandondebriailles.com 


